

多くの事を学んだ

# 日野中学2年生 職場体験

日野中学校の2年生214人は、今年度、文部科学省の「キャリア教育実践プロジェクト事業」の指定を受け、10月19日(金)から11月2日(金)の5日間、「職場体験学習」を行いました。この「職場体験」は、町の職場体験推進実行委員会や、町内を中心に多くの事業所のご支援ご協力のもとに実施する事が出来ました。

この職場体験の前後に行ったアンケートから、生徒たちに次の様な変化が見られました。

- ◎体験前よりも体験後の方が「働くことは楽しいことだ」と思った生徒が増えた。
- ◎実際に体験した後の方が、働いておられる人や仕事についての認識が、肯定的なものに変わっている。
- ◎体験を通して、進路や職業について家族と話をする生徒が増えた。



また、受け入れていただいた多くの事業所からも、生徒達が体験を通して積極的に取り組めるようになり、あいさつ、礼儀、言葉遣いなどが良くなっていった等の評価をいただきました。中には、「前日に教えた仕事を、次の日にはより早く完璧にやってくれた」というような高い評価をしていただいた事業所もあります。このような成果は、受け入れていただいた事業所の方々が、この機会を通して中学生を育てようという思いで、熱心できめ細かなご指導をしていただいたからこそと、大変感謝しています。

来年度は、県の「中学生チャレンジウィーク事業」を受け、同じく5日間の職場体験を実施いたします。今年度のように、ご支援ご協力よろしくお願いいたします。

## ◆◆◆事業所の方からのメッセージ◆◆◆

★自分が当たり前とと思っていることが、社会では非常識となることもあることを知ってください。まずはあいさつ、返事。一生懸命取り組むことは、どんな仕事でも絶対必要です。取り組む気持ち、やる気が大切です。

## ◆◆◆保護者のアンケートより◆◆◆

★ただ守られ、世話されるだけの受け身の存在だった我が子が、わずかな期間ではありましたが、実社会にふれて、責任ある立場を経験することで、考え方やものの見方がずいぶん大人になったように感じます。自分から積極的にかかわることで、誰かの役に立ち、相手の気持ちを考えて対応することで、人を思いやり、尊重することも学べたようです。

## 【職場体験を受け入れていただいた事業所】（敬称略）

あおぞら園、石岡教文堂、氏郷庵かどや、王将日野店、近江鉄道、近江日野郵便局、ヒロセ、蒲生ゴルフ倶楽部、関西電力八日市営業所、グリム冒険の森、日野溪園、こばと園、コメリ日野村井店、斉藤モータース、桜谷幼稚園、桜谷幼稚園西分園、さくら園、サロンドコアフェールシャルモン・タケムラ、澤田石油、畜産技術振興センター、日野消防署、曾羽産業、誉の松、トヨタカローラ日野店、ドラッグユタカ日野店、ナガハシ、西大路幼稚園、ニューライフ日野店、野口写真場、日野ダリア園、ビジネスグリーンホテル、必佐幼稚園、日野ゴルフ倶楽部、日野町役場・図書館、日野薬品工業、日野有線放送、日野幼稚園、日野幼稚園鎌掛分園、ビューティアップエフ、広島牧場、ファンケル美健、福地製菓、フラワーショップモリムラ、ブルーメの丘、ヘアースタジオフィット、平和堂日野店、不二屋、南比都佐幼稚園、リスタあすなろ、レストラン岡崎、レストラン蒲生、ローソン河原店、わたむきホール虹、わらべ保育園

## ◆◆◆生徒の感想◆◆◆

★私は4日間「レストラン岡崎」というお店に職場体験に行っている色々な事を学びました。協力する事。大きな声を出す事。元気にあいさつする事。積極的になる事。あと、私は接客がすきという事も気づきました。

★ブルーメの丘に行って職場体験をした。バーベキューの場所で働く事になった。まず、トイレ掃除ばかりでいやになったけど、ブルーメの丘の人はどんな仕事にも意味がある、意味がない仕事はないと言われた。ちょっとやる気が出て残りの仕事をした。慣れない仕事はえらかったけど、いろいろなことが学べてよかった。